

**Il n'est pas dans la liste des 36 joueurs présélectionnés récemment par Antonio Conceição, le coach des Lions Indomptables, pour les prochaines journées FIFA du mois de juin prochain.**

Meilleur buteur du championnat suisse ces deux dernières années, Jean-Pierre Nsame, se dit être prêt à retourner en sélection nationale « si les choses sont arrangées ».

«Ma situation aujourd'hui avec la sélection est floue, il y'a beaucoup de "on dit", de choses qui sont écrites qui font parler. La dernière en date c'est les propos relayés par le sélectionneur qui ne m'ont pas plu. Vous savez moi je ne suis pas quelqu'un qui aime les problèmes. Cependant si je sens que je suis un problème je préfère me retirer. Je ne veux pas de problèmes par rapport à la sélection et je ne veux pas qu'on m'en crée non plus. Si demain on m'appelle pour jouer et que tout est calme je ne vois pas pourquoi je refuserais. »